

REMISE DE MÉDAILLES

Des années d'engagement associatif récompensées

Trente-six bénévoles d'associations ont reçu la médaille de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif à la préfecture. Une cérémonie qui n'a pas eu lieu depuis 2019.

CLOTHILDE DEWANCKER-NOËL

Cette cérémonie est un temps fort de votre vie associative. Elle associe la solennité et la convivialité. La médaille représente la reconnaissance de l'État», exprime avec émotion Cécile Dindar, la préfète de l'Aube. Jean-Michel Autier, président départemental des médaillés jeunesse et sports, souligne le fait que la médaille sert à récompenser ceux qui se sont distingués pour leur investissement associatif.

Trente-six bénévoles d'associations ont ainsi reçu la médaille de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif jeudi 9 mars. La cérémonie regroupait les lauréats de 2020, 2021 et 2022 car elle n'avait pas pu avoir lieu depuis 2019.

Aline Vo Quang, directrice académique des services de l'Éducation nationale de l'Aube, souligne aussi l'importance de telles associations pour la jeunesse : « Vous participez à l'éducation de notre jeunesse, à côté de l'Éducation nationale et de la famille. La co-éducation, c'est un mot qui tient à cœur. »

11 000 ASSOCIATIONS ET 50 000 BÉNÉVOLES DANS L'AUBE

Dans l'Aube, ce sont en tout 11 000 associations et 50 000 bénévoles qui rythment la vie asso-



Cécile Dindar, Aline Vo Quang et Jean-Michel Autier remettent les médailles.

ciative. « Elles représentent un million d'équivalents temps plein. Elles sont vectrices de valeurs, de cohésion sociale et de transmission », rajoute la préfète.

Danièle Rambouillet, présidente de l'association du Club alpin de l'Aube, s'est engagée dans l'association parce qu'elle voulait s'occuper après son départ en retraite : « Je n'aurais jamais pensé un jour que je tiendrais une boussole et que j'emmènerais des gens en voyage. » À l'occasion de la céré-

monie, elle a reçu la médaille d'or pour son engagement : « Au sein de notre club, des personnes s'investissent beaucoup et quand on leur propose d'être médaillées, elles refusent. Je pense que s'ils entendaient ce qu'il se dit lors du discours d'introduction, ils changeraient d'avis. » Claude Jacob, retraité et bénévole du Club alpin, passionné de randonnées et de montagne, est fier de représenter le club lors d'une telle cérémonie. ■